

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Pelaksanaan program Manajemen ekstrakurikuler seni teater dalam menanamkan Nilai-nilai akhlak mulia pada grup teater Diah Mekar Harum melalui beberapa tahapan yaitu melalui *perencanaan* dalam membuat suatu program dijadikan sebagai langkah awal menganalisis kebutuhan dan potensi yang dimiliki sekolah selain itu dijadikan sebagai penyusunan strategi awal dalam pelaksanaan program. Dalam melaksanakan program ekstrakurikuler di SMK negeri 1 Kayuagung dilakukan *pengorganisasian* untuk membuat *job deskriptor* masing-masing stakeholder yang dijadikan mekanisme kerja dan kerjasama para stakeholder.

Dengan adanya pengorganisasian seluruh stakeholder ikut menerapkan nilai-nilai akhlak dalam lingkungan kerja dalam menetapkan program yang akan dicapai.

Dilanjutkan dengan pembuatan *kebijakan* yang dijadikan sebagai landasan pelaksanaan program ekstrakurikuler, baik dalam penyusunan perencanaan dan proses kegiatan berlangsung. Jadi dalam penyusunan perencanaan, proses kegiatan hingga terlaksananya program diperlukan pengawasan (*controlling*) yang dijadikan sebagai evaluasi keberhasilan pencapaian pelaksanaan program ekstrakurikuler di SMK Negeri 1 Kayuagung.

2. Peranan manajemen kegiatan ekstrakurikuler dalam menanamkan nilai-nilai akhlak mulia di SMK Negeri 1 Kayuagung yang utama adalah dijadikan

sebagai salah satu wadah yang menarik bagi anggota grup sanggar Diah Mekar Harum untuk memanfaatkan waktu luang dengan sebaik-baiknya

.Manajemen Ekstrakurikuler di SMK Negeri 1 Kayuagung juga dijadikan sebagai upaya menanamkan nilai-nilai akhlak mulia di samping banyaknya permasalahan yang terjadi di sekolah baik dari pelanggaran disiplin dan kenakalan siswa. Oleh sebab itu, salah satu solusi dari mengatasi persoalan itu adalah dengan menjalankan kegiatan manajemen ekstrakurikuler yang banyak diminati siswa karena dari kegiatan tersebut banyak variasi-variasi seni latihan oleh pembina dan para pelatih sehingga selalu kekurangan waktu untuk berekspresi. Saat anggota merasa senang dan *rilex*, saat itu unsur akhlak dapat di tanamkan.

3. Dalam melaksanakan program tentunya tidak terlepas dari adanya faktor pendukung dan penghamabat , Adanya dua hal tersebut merupakan cermin sekaligus tantangan pembelajaran dalam melaksanakan suatu kegiatan. Pengalaman buruk akan menjadikan tingkat kewaspadaan dan kontrol lebih tinggi untuk para pembina dan anggota. Dari pelaksanaan kegiatan manajemen ekstrakurikuler seni teater dalam menanamkan nilai-nilai akhlak mulia pada grup teater Diah Mekar Harum. Sudah sangat baik dan dapat di kembangkan secara lebih baik dengan memaksimalkan sumber manusia dan potensi yang ada. perhatian dari semua pihak yang terkait. Akan memberikan dampak yang baik bagi perkembangan dan kemajuan seluruh warga sekolah itu sendiri.

B. Saran

1. Mengkipun kegiatan Manajemen ekstrakurikuler telah dapat berjalan dengan baik namun dalam perjalannya masih tampak kekurangan-kekurangan terutama untuk membiayai kegiatan pentas . Kegiatan itu merupakan akhir

dari sebuah proses atau saat yang ditunggu oleh siswa di ajang unjuk kebolehan. Biasanya dari kegiatan tersebut banyak menyedot biaya terutama *make up* dan busana. Untuk itu peneliti sarankan kepada kepala sekolah sebagai penentu kebijakan, agar memprioritaskan solusi dananya lebih ditingkatkan.

Masalah tempat juga perlu mendapat perhatian karena berhubungan dengan nilai-nilai apresiasi. Sebagai wadah tempat latihan yang nyaman dan tempat uji unjuk kebolehan yang standar. Dengan meningkatnya kualitas anggota akan dapat mengatasi persoalan masalah dana.